¿Quién es la persona más paciente que conoces?

Anhelamos el día de tu regreso, Jesús. Anhelamos que todo el mal en este mundo sea deshecho. Que nosotros,

adoración con los oscuros dioses paganos que estaban detrás de él. Un vistazo a una moneda romana de aquel tiempo contaría su propia historia, de como un emperador tras otro no sólo afirmaba ser 'hijo de Dios', sino que se vestía con un atuendo tradicionalmente asociado con una u otra divinidad pagana de la antigüedad. Y por supuesto, una vez que el emperador se convierte en un dios, no hay lugar para otros dioses. Estaba

después de este tiempo, algunos funcionarios locales introdujeron un requisito formal que a menos que se hubieran ofrecido los sacrificios requeridos, no se permitía la entrada en el mercado. Había varios tipos de marcas y signos visibles que

Algunos incluso han sugerido que el nombre Jesús viene a ser, en algunos sistemas, el 888 - una especie de súper-perfección. Pero para Juan no hay duda alguna. Nerón y el sistema representado y encarnado, no era sino una parodia de lo real, uno menos el número correcto repetido tres veces. Jesús era la realidad; Nerón, una copia blasfema y peligrosa. Nos hace bien